

Winterthur

## Case Management definitiv eingeführt

**Die Stadt Winterthur engagiert sich dafür, dass Mitarbeitende nach längerer Krankheit nicht in die Invalidität abrutschen. Der Stadtrat hat beschlossen, das Case Management definitiv einzuführen.**

sda

Das so genannte Case Management - die gezielte Beratung und Betreuung erkrankter Mitarbeitender im Hinblick auf einen Wiedereinstieg - wurde zwei Jahre lang erfolgreich getestet, wie es in der Mitteilung heisst.

Mit der definitiven Weiterführung betraute der Stadtrat die Spin- Off-Firma «Arsana GmbH» der Integrierten Psychiatrie Winterthur. Sie führte schon den Versuch durch

---

[Fenster schliessen](#) | [Artikel drucken](#)